

MEDIENMITTEILUNG
GESCHÄFTSFÜHRERIN SPORT
WASA ST. GALLEN UNIHOCKEY

ST.GALLEN, 9. FEBRUAR 2026

**WASA ST. GALLEN STELLT SICH MIT SELINA SIEGENTHALER IM
SPORTBEREICH NEU AUF**

Vor einem Jahr hat WASA St. Gallen Unihockey mit Lukas Minder den ersten Geschäftsführer der Vereinsgeschichte präsentiert. Nun folgt der nächste Schritt zur Stärkung der Vereinsstrukturen. Selina Siegenthaler wird Co-Geschäftsführerin und verantwortet den ganzen operativen Sportbereich.

WASA St. Gallen Unihockey steckt in einer spannenden Phase. Die NLB Frauen spielen nach dem Qualifikationssieg um den Aufstieg in die höchste Liga und die Herren kämpfen in den im März beginnenden Playouts um den Ligaerhalt in der höchsten Unihockeyliga.

Diese sportlichen Herausforderungen hält die WASA-Clubführung nicht davon ab, mit Weitblick in zukunftsgerichtete, nachhaltige Vereinsstrukturen zu investieren. Mit der Einstellung von Selina Siegenthaler als Co-Geschäftsführerin Sport komplettiert WASA nun die zweiköpfige Geschäftsführung und weist damit nun auch im Sportsektor verlässliche und operativ agile Strukturen auf.

Vereinspräsident Thomas Eberle sagt: «Selina wird nicht nur die beiden ersten Mannschaften leiten, sondern auch ganz wichtige Bereiche wie die Entwicklung unseres Nachwuchses und der Coaches übernehmen. Damit gehen wir noch konsequenter den Weg, eigenen Talenten bestmögliche Bedingungen im Nachwuchs und im Übergang zu den 1. Mannschaften zu bieten. Mit Selina Siegenthaler haben wir die geeignete Person dafür gefunden. Sie hat unsere Vereinsführung im mehrstufigen Selektionsprozess sehr überzeugt.»

Selina Siegenthaler ist 28-jährig, kommt aus Abtwil SG und schliesst bald ihr Studium in Sportmanagement an der FHGR ab. Sie bringt somit die erforderlichen Grundlagen für diese Funktion mit. Zudem engagiert sich die St. Gallerin schon seit mehreren Jahren im Vereinssport und bringt Unihockeybezug aus ihrer Zeit bei Floorball Heiden mit.



Platinsponsoren



Goldspatzen



Silbersponsoren



MEDIENMITTEILUNG
GESCHÄFTSFÜHRERIN SPORT
WASA ST. GALLEN UNIHOCKEY

Selina Siegenthaler ist motiviert, am 1. Mai offiziell zu starten: «Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung bei WASA St. Gallen Unihockey. Dank den angenehmen Gesprächen mit den Vereinsverantwortlichen, fühle ich mich bereits jetzt sehr willkommen. Am meisten bin ich gespannt auf die neuen Kontakte und auf WASA Geschichten, die so nur der Sport schreiben kann.»

Die neue Co-Geschäftsführerin wird bereits am 14. Februar beim dritten Playoff-Viertelfinalsspiel der NLB Frauen in der Halle sein. Das Spiel steht im Zeichen der Frauenförderung, weshalb alle Frauen kostenlosen Eintritt haben und sich Mädchen vorgängig als Einlaufkids melden können.

Für Fragen steht Vereinspräsident Thomas Eberle, thomas.eberle@wasa.sg / Tel. 079 344 54 04 zur Verfügung.



Platinsponsoren



Goldspatzen



Silbersponsoren

